

DÉNOMINATIONS DE RUES

à Plainpalais

Du 25 Avril 1930

LE CONSEIL D'ETAT,

Sur la proposition des Départements de l'Intérieur et de l'Agriculture et des Travaux publics;

ARRÊTE:

D'approuver la délibération du Conseil municipal de la Commune de Plainpalais en date du 8 Avril 1930 ci-après:

Vu la nécessité de donner des noms à différentes rues et places créées ou en voie d'établissement;

Vu la correspondance échangée entre la Commune, le Département des Travaux publics et les Archives d'Etat;

Vu le rapport de la Commission des travaux;

Sur la proposition du Conseil administratif;

Le Conseil municipal

Arrête:

1) De donner le nom de *rue de la Maladière* à la rue en construction entre la rue de Carouge, 110, et le quai Charles-Page;

2) de donner le nom de *place des Augustins* à la grande place qui se construit à la Cluse;

3) de donner le nom de *Boulevard d'Yvoy* au boulevard central allant de la rue de l'Ecole-de-Médecine aux Abattoirs;

4) de donner le nom de *rue des Sablons* à la rue nouvelle partant du boulevard de Saint-Georges pour aboutir au boulevard Carl-Vogt.

Certifié conforme:

Le Chancelier: Eugène MULLER.